



Le jeudi 18 février, deux paysans ont été enlevés par des personnes non identifiées à Bilel, localité située dans la région de l'Adamaoua.

D'après le récit du quotidien le Jour en kiosque ce mercredi 21 février 2018, deux éleveurs ont été victimes d'un enlèvement dans la nuit du 18 janvier à Bilel par un groupe de quatre personnes sous le regard impuissant des populations . "ils ont promi entré en contact avec nous dans les prochains jours . Leur chef a précisé que si nous les dénonçons auprès des forces de défenses et de sécurité, c'est la vie de nos frères qui sera menacée." Confie un proche des victimes.

Selon les forces de défense, cette bande de brigants est à l'origine de plusieurs kidnapings dans cette partie du territoire .

Pour l'heure, une des victimes le nommé Wamé-grand a été relâché en échange d'une somme 1.500.000 et une enquête à été ouverte afin de traquer ses auteurs de trouble.